

Journée des petits animaux et des couleurs

Après une première (non habituelle) nuit calme, une journée pluvieuse commença. Les moniteurs ont changé le programme du matin au dernier moment, car colorier des T-Shirt sous la pluie n'aurait vraiment pas été très indiqué.

Après le petit déjeuner, nous avons formé les groupes pour la soirée de clôture. Les premières idées ont été collectionnées, et le concept en partie déjà élaboré.

Après, il y eu une première bataille pour le concours des groupes qui durera toute la semaine. Six groupes furent formés, lesquels s'affronteront durant toute la durée du camp dans des jeux très divers où ils pourront obtenir des points pour le concours. À la fin de la semaine, un vainqueur général sera désigné. Aujourd'hui, en 10 minutes, il fallait répondre à un maximum de devinettes.

Pour le dîner, ce fut un menu de fête digne du dimanche : poulet- et roulé de lapin, pommes frites, deux sortes de légumes avec une sauce fantastique. Notre équipe de cuisine se donne à nouveau à fond – nous nous réjouissons sur une semaine pour gourmets avec « nos deux Jean et Ueli à la cuisine 😊...



L'après-midi, nous sommes allés à Strättligen dans la colonie des amis des petits animaux du même lieu. Ici, quelques éleveurs nous ont fait visiter leurs belles installations et leurs animaux. Nous avons eu spécialement du plaisir avec les petits cochons d'Inde âgés d'un jour. Mais les lapins, les oiseaux dans les volières, les abeilles, les pigeons voyageurs et la tortue « Vreni » âgée de 100 ans nous également passionnés.

Nous remercions cordialement les éleveurs de petits animaux pour nous avoir autorisés à visiter, ça nous a vraiment tous passionnés. Nous avons également beaucoup apprécié les pâtisseries et les boissons rafraîchissantes.

Vous en apprendrez bien plus en lisant la Tierwelt, nous avons eu la visite de Lars Lepperhoff, ce qui nous a particulièrement réjouis.



Après le souper composé de charcuterie, de purée de pommes de terre et de la salade, nous avons enfin pu teindre nos T-Shirt.



Cette année aussi, nous avons réalisé des T-Shirts originaux avec une technique particulière pour la teinte en plusieurs couleurs.

Passionnant, colorié, rigolo, mouillé

